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Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 24.10.2011

Top 14 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Bendiks fragt an, ob an der Frenzentreppe noch ein Baum gepflanzt wird.

Herr Neumann teilt mit, dass dort eine Linde gepflanzt werden soll. Diese wird von 
Herrn Duwe gespendet.

Herr Bendiks möchte eine Information, ob der Platz gegenüber vom Stadtausrufer 
von PKWs befahren werden darf.
Er hat dort schon des öfteren einen schwarzen VW Bus 8 mit silberner Schrift) mit 
dem amtlichen Kennzeichen WST - MS 361 gesehen. Das letzte Mal am Samstag, 
den 22.10.2011 gegen 9.25 Uhr.

Der Stadtpräsident informiert, dass der Sachverhalt durch das Ordnungsamt geprüft 
wird. 

Herr Ullerich teilt mit, dass in Wotenitz (Höhe Gärtnerei) ein, durch den letzten 
Sturm, umgestürzter Baum noch nicht beseitigt wurde. In Questin vor der Stepenitz-
brücke wurde die Quelle auch noch nicht beseitigt. 

Der Bürgermeister erwidert, dass die Beseitigung des Baumes durch den Bauhof be-
reits in Planung ist. 

Herr Prahler teilt mit, dass die Maßnahme zur Beseitigung der Quelle in den Haus-
haltsplan 2012 aufgenommen wurde, da diese sehr kostenintensiv ist.

Herr Neumann stellt die Anfrage, ob für die große gefällte Kastanie in der Wismar-
schen Straße ein ordnungsgemäßer Antrag vorlag.

Der Bürgermeister teilt mit, dass der Sachverhalt durch das Ordnungsamt geprüft 
wird. 


